



# ももぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

吹く風が冷たくなり、気温が下がってきましたが、日中の暖かい時間帯に原っぱやぼっぽの公園に出かけて、色づく葉や木の実、どんぐりを拾って秋の自然にたっぷりと触れて遊んでいます。はらっぱ祭りでは、おうちの人と一緒に楽しむ姿を見られましたね。もも組の輪投げコーナーにあったのは子どもたちが緑の絵の具で塗った『バッタさんのお家』でした。絵の具を使って、手形もしました。秋色を用意すると、好きな色を自分で選んで白い画用紙にペタン！として、素敵な葉っぱができました。全部の色をやる！と言って何度も繰り返したり、最後は足もやりたい！と挑戦するお友だちもいました。

みんなで歌をうたうことが好きなもも組さんは、最近では楽器遊びに夢中になっています。色々な手作り楽器に挑戦しては、他のクラスの先生にもにこにこしながら見てもらっています。先日の音楽会では、きれいな音色を聞かせてもらいました。「パプリカ」の音楽を聞いた子どもたちは、今度は自分たちの番！と楽しみになったようです。お楽しみ会では、そんな可愛い姿がお見せできたらと思っています。

## 今月の活動

- ・秋の自然物を使って、制作をしたいと思います。
- ・保育者と一緒に、手洗いうがいを行って感染症予防に努めています。
- ・お楽しみ会に参加します。

## おねがい

- ☆14日（土）にお楽しみ会があります。詳細は、後日お知らせいたします。
- ☆気温が下がってきましたが、薄着で元気に身体を動かして遊びたいと思います。登降園は上着を着たりするなど、衣服の調節をお願いいたします。
- ☆衣類や歯ブラシなど、持ち物の記名が消えていないか確認をお願いします。
- ☆外遊び用の上着はフードのないものでお願いします。週末には持ち帰ります。

# 12月

2019. 11. 29 境木保育園

ももぐみ担任



## 今月のうた・手遊び

- ♪あわてんぼうのサンタクロース
- ♪トントントン  
(クリスマスバージョン)
- ♪山の音楽家

